

Preocupación entre comerciantes del centro de Temuco por mecheros: pérdidas son millonarias

CIUDAD. Hay establecimientos de distintos rubros, como las farmacias, que sufren perjuicios de entre dos a diez millones mensuales producto de ladrones habituales. Este problema se suma a los ambulantes, lo que genera que el centro sea cada vez menos atractivo para el comercio.

Juan Carlos Poblete González
 juancarlospoblete@australtemuco.cl

Preocupación existe entre dueños y trabajadores de locales comerciales del centro de la ciudad de Temuco ante la proliferación de personas que realizan robos en pequeñas cantidades, ocasionando millonarios perjuicios económicos.

El Austral realizó un recorrido por diferentes establecimientos comerciales de calles como Bulnes, Prat, Rodríguez, Portales y Montt, conversando con propietarios y personas que atienden negocios como farmacias, supermercados y tiendas de ropa, electrónica, celulares, higiene personal y aseo domiciliario.

Todos coinciden en que el problema de los "mecheros" es común, a tal punto que hay locales que rondan los 10 millones de pesos en pérdidas por robos en elementos como cremas corporales, maquillaje, pañales, shampoo, accesorios telefónicos, parlantes y otros elementos pequeños que son fáciles de guardar en bolsillos, bolsas o mochilas.

"Muchas veces, los mecheros andan acompañados. Entran en grupo, incluso de cuatro o cinco. Uno o dos se encargan de captar la atención de la gente que atiende o tapan la vitrina, mientras que el resto se

"Lamentablemente, los robos en pequeñas cantidades son muy recurrentes y causan un perjuicio muy grande para los emprendimientos".

Gustavo Valenzuela
 Cámara de Comercio
 Servicios y Turismo Araucanía

dedica a robar. Lo que nos ha quedado a nosotros es tomar medidas como, por ejemplo, instalar cámaras y también poner candados, cadenas y trabas en las vitrinas o mamparas, para hacerles más difícil sacar las cosas", cuenta Christian Mellado, de Comercial Casa Luz, con sucursales en calles Montt, Portales y General Mackenna.

"Los mecheros son un fenómeno muy recurrente en el comercio y creemos que estos hechos han influido en el aumento de la victimización en el comercio. No podemos olvidar que Temuco ahora está en el tercer lugar nacional. Algo está sucediendo y, lamentablemente, gran parte de estos actos ocurren en el sector céntrico", dice el presidente de la Cámara de Comercio, Servicios y Turismo de La Araucanía, Gustavo Valenzuela.



LOS DELINCUENTES QUE ROBAN EN NEGOCIOS DEL CENTRO GENERAN PROBLEMAS Y MILLONARIOS PERJUICIOS A LOS COMERCIOS.

UN CENTRO DIFICULTOSO

El Austral pudo constatar que hay farmacias en el sector centro que llegan a tener entre cinco a diez millones en pérdidas, cada mes, por conceptos de robo hormiga o mecheros.

La problemática de los delincuentes habituales se suma a las constantes dificultades que provocan las personas que siguen vendiendo en las vere-

das.

Aldo Espinoza, de Joyería Aldo Creaciones, ha tenido que sufrir las consecuencias de esos dos problemas: lo han asaltado dos veces y, además, tiene que convivir con personas que se instalan a vender en la entrada de su local, en calle Montt, generándole incomodidad a sus clientes.

Espinoza dice que los robos

1 a 10

millones de pesos mensuales en pérdidas al mes sufren gran parte de locales comerciales del centro por robos "hormiga".

y la mala percepción que tienen sus clientes, respecto de llegar a comprar al centro, lo

tiene pensando en cambiarse de ubicación.

"El centro está muy inseguro y apagado. Es cosa de ver que hay una gran cantidad de locales en arriendo. La tranquilidad y el sentido comercial que tenía el centro, se está perdiendo. Quedarse en el centro no es garantía de seguridad ni de clientela. El centro está muriendo", cierra Espinoza. ☞